



**AULNAY
ENVIRONNEMENT**
BP91
93622 Aulnay sous Bois Cedex

Plusieurs associations demandent l'ouverture des bassins extérieurs du centre nautique fermé depuis 3 ans.

Nous nous sommes mobilisés les premiers pour alerter les Aulnaysiens face à l'opacité de la municipalité sur le devenir du Centre Nautique. Nous avons estimé que dès la fermeture, la municipalité aurait dû proposer une séance publique sur ce sujet, et consulter les habitants sur le devenir des installations. Nul doute que l'ouverture des bassins extérieurs aurait été demandée.

Notre action a essentiellement porté sur la localisation des équipements, et la municipalité a fini par abandonner les projets sur lesquels nous avions exprimé notre désaccord.

Le premier épisode caniculaire de l'été a montré combien l'absence d'un centre nautique est criant, et source de désordres et délits de toutes sortes.
Nos édiles devaient anticiper tout cela, et organiser l'accès provisoire aux installations extérieures.

Même si le début des travaux est promis pour l'année prochaine, nous nous devons de mettre en relief le décalage entre les attentes de la population et une municipalité qui décide sans jamais se donner les moyens d'écouter les habitants et se contente d'annoncer ses décisions sans concertation digne de ce nom.

C'est pourquoi Aulnay Environnement invite ses membres à participer à l'apéro-pique-nique festif et nautique

Mercredi 28 juin à 18h45 dans les jardins de l'hôtel de Ville